
 

 【委嘱式】 

事務局 

市長 

 

座間市スポーツ推進審議会委員委嘱式を執り行う。 

市長から各委員へ委嘱状の交付 

市長あいさつ ※終了後市長退席 

 

 

 【スポーツ推進審議会】 

事務局 

 

健康部長 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

座間市スポーツ推進審議会を開催する。 

 

健康部長あいさつ 

 

委員８名の紹介、健康部長以下事務局職員の紹介 

※健康部長退席 

 

 委員委嘱後初めての会議なので、事務局が進行します。議題（1）会長・

副会長の選出を議題といたします。 

 座間市スポーツ推進審議会規則第４条第２項に基づき、委員の互選 

            審議会等の会議録 

会議の名称 座間市スポーツ推進審議会 

と き 令和３年７月７日（水） 午後２時００分～ 

ところ ５－７会議室 

出席者 森谷会長、赤羽副会長、阿藤委員、佐藤委員、橋本委員 

小川委員   （欠席） 山﨑委員、平本委員 

事務局 白井健康部長、南山スポーツ課長、兒玉振興係長、柿﨑主事、 

大平主事補 

公開の可否 ■公開 □一部公開 □非公開 傍聴人数 ０人 

非公開・一部

公開した理由 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

議題 

 

座間市スポーツ推進審議会委員委嘱式 

 委嘱状の交付 

座間市スポーツ推進審議会 

（１） 会長・副会長の選出について 

（２） 社会体育事業報告について 



 

 

 

佐藤委員 

 

阿藤委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

森谷会長 

 

 

事務局 

 

森谷会長 

 

 

 

 

事務局 

 

森谷会長 

 

森谷会長 

 

事務局 

 

 

 

 

により、正副会長を定めるとなっておりますので、推薦若しくは 

立候補がありましたらお願いいたします。 

 

再任が適していると思います。 

 

異議ありません。 

 

再任とのお声がありましたが、いかがでしょうか。 

（異議なしの声） 

では、賛成の方は拍手をお願いします。 

（全員拍手） 

全員の賛成をいただきました。 

では、会長に森谷委員、副会長に赤羽委員にお願いいたします。 

早速ですが、森谷会長からご挨拶をお願いいたします。 

 

（会長席に移動） 

（あいさつ） 

 

それでは、これより議事進行を森谷会長にお願いいたします。 

 

それでは、議事を進めさせていただきますので、御協力をお願いいた

します。 

 議題（２）の社会体育事業報告について、事務局から説明をお願いし

ます。 

 

（令和２年度社会体育事業報告を説明） 

 

これについて、何かご意見等ございますか。 

 

なければその他ということで、事務局に議事をお返しします。 

 

その他についてです。 

先ほど、市長からもお話がありましたとおり、座間市出身で競泳高飛

込の日本代表として、西中学校出身の伊藤選手が、東京２０２０オリン

ピックへの出場が決まりました。本市として伊藤選手を応援すべく、庁

舎内に懸垂幕、横断幕、そして１階エレベーター前に展示パネルを設置



 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

しております。 

よろしければお立ち寄りください。 

次回の会議は、１１月１６日（火）を予定しております。 

議題は、令和４年度スポーツ推進団体に対する補助金交付についてで

す。 

 

他はよろしいでしょうか。 

（発言無し） 

それでは、これをもちまして座間市スポーツ推進審議会を終了いたし

ます。 

 

 


